



Frauen tanzen: „Hauteng-Hautweit“

WÜRZBURG (EJ) Dicht an dicht stehen sie zusammen und sind von einer engen Stoffhaut umgeben. Es bleibt wenig Raum sich zu bewegen. Dann verlassen die fünf Frauen die Hülle und ziehen eine Kittelschürze der Großmutter, die Jeansjacke aus Jugendtagen, die gelbe Strandhose oder den selbstgestrickten Pullunder an. Und tanzen ihre Gefühle in dem Tanztheater „Hauteng-Hautweit“. Unter der Leitung von Lisa Kuttner haben sich fünf Frauen damit beschäftigt, wie Kleidung, aber auch Nähe und Weite zueinander die Stimmung verändert. Im Rahmen der Aktionen Würzburger Frauen bildet das Tanztheater „Hauteng-Hautweit“ den Abschluss von acht Veranstaltungen. Aufgeführt wird die einstündige Performance am 28. November um 20 Uhr im theater ensemble in der Frankfurter Straße 87. Kartenreservierung unter ☎ 4 45 45. FOTO VB